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VERBALE n°295 

 

della seduta del Consiglio dei Delegati del C.M.F. di Aldeno, tenutasi il giorno 2 agosto 2021 

ad ore 20,30, presso la sede amministrativa in Aldeno via del Perer nr 16, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale precedente; 

2. Incontro con il Presidente del Consorzio Trentino di Bonifica, dott. Luigi Stefani, il 

direttore Ing. Michele Bernabè, con la presenza dell’Ing. Gabriele Chini dello studio 

STPI di Trento; 

3. Varie ed eventuali. 

Ad ore 20e30 il Presidente dott. Dallago Gastone, constatata e fatta constatare la validità 

della riunione, apre la seduta alla presenza dei Delegati Sigg. Battistotti Enzo, Baldo Gianni, 

Beozzo Paolo e Gazza Davide; assenti giustificati Coser Luciano e Gottardi Stefano. 

Assistono i Revisori Sig. Moratelli Claudio e Baldo Nicola. 

Presenti alla riunione il presidente del Consorzio Trentino di Bonifica Luigi Stefani, il 

direttore Ing. Michele Bernabè e l’ingegner Chini dello Studio STPI. 

Assiste anche l’acquaiolo Sig. Beozzo Patrizio. 

ad 1 letto e approvato il verbale nr 294 ad unanimità, dai consiglieri presenti alla scorsa 

riunione; 

ad 2 Il Presidente ringrazia gli ospiti spiegando agli stessi com’è organizzato il Consorzio 

e di seguito introducendo l’argomento, già discusso la settimana scorsa, legato agli 

investimenti dell’agrosistema irriguo per una migliore gestione delle risorse irrigue.  

Il Presidente Stefani illustra ai presenti l’organizzazione del Consorzio Trentino di Bonifica 

di Trento che, oltre alla gestione ordinaria basata sviluppo sulla gestione di regimazione 

delle acque, si è attivato a reperire fondi a livello nazionale per lo sviluppo dell’irrigazione 

in collaborazione con A.N.B.I. e lo scorso anno dopo quattro anni di iter è stato finanziato 

al 100% un progetto di circa 700 ettari nella zona della piana Rotaliana con spese ammesse 

fino sul confine dei fondi privati ai quali rimane in carico l’acquisto e il posizionamento delle 

ali gocciolanti. 

Attualmente è possibile accedere al fondo europeo del PNRR che prevede di realizzare lotti 

di diversi ettari irrigui di fondi agricoli fra Trento e Rovereto. Attualmente aderiranno le 

zone di Pressano, Romagnano e Mattarello e probabilmente Chizzola per circa 400 ettari. 

La procedura ipotizzata dal Consorzio di Bonifica, prevede che finita la realizzazione 

dell’impianto il Consorzio di Bonifica restituisce l’impianto al Consorzio di Miglioramento 
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Fondiario oppure lo gestisce con costi abbastanza competitivi: circa 190,00= 

(centonovanta) euro per ettaro. 

Per partecipare a questo progetto è necessario passare al Consorzio di Bonifica i dati dei 

consumi idrici comunicati allo SIGRIAN entro il 25 agosto per permettere di stilare entro il 

25 settembre 2021 il progetto definitivo. 

È importante ricordare che il PNRR prevede finanziamenti solo per riconversione di impianti 

esistenti con efficientamento dei consumi attraverso l’utilizzo di sistemi di digitalizzazione 

e monitoraggio. 

Con la premessa che il progetto e di conseguenza l’opera saranno realizzati dal Consorzio 

di Bonifica sarà necessaria una convenzione il C.M.F. di Aldeno per la gestione delle 

concessioni, ovvero le concessioni attuali sia del Consorzio di Miglioramento Fondiario di 

Aldeno che quelle dei privati, dovranno essere cedute al Consorzio Trentino di Bonifica per 

la parte irrigua, mentre le concessioni antibrina rimangono al C.M.F. di Aldeno e/o agli 

agricoltori singoli. 

Il Presidente Stefani, dopo aver chiarito una serie di interrogativi ai presenti, si rende 

disponibile ad ulteriori approfondimenti sull’argomento ricordando il rispetto delle 

tempistiche sopra citate e molto ristette richieste dal PNRR. 

A conclusione dell’incontro il Presidente Stefani illustra il progetto di lavaggio delle 

macchine agricole che verrà realizzato nella zona di Mezzocorona. Si tratta di un progetto 

sperimentale in collaborazione con Ecoopera per il recupero dei reflui di lavaggio. 

I costi previsti sono intorno a 6,00 euro per singolo lavaggio di trattore e irroratrice, ma 

questo dipende molto dalle modalità di utilizzo da verificare sul campo. L’obiettivo del 

Consorzio di Bonifica è quello di replicare questi lavaggi anche in altre zone di fondovalle. 

Concluso l’incontro, il Presidente si intrattiene con Delegati e Revisori, chiedendo un parere 

a brevissimo per poi verificare e deliberare sulla strada da intraprendere. 

Alle ore 22,45 esaurito l’ordine del giorno, la seduta è chiusa. 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 
 Emiliano Beozzo  dott. Dallago Gastone 

 
 

 


